

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa. Tugas Akhir ini yang berjudul **“Perancangan *Smart Village* menggunakan *Enterprise Architecture* dengan Framework Togaf ADM pada Desa Sukalaksana Studi Kasus BUMDes Desa Wisata”** merupakan sebuah perjalanan di tahun terakhir studi sarjana saya di Program Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom.

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini penulis banyak mendapat saran, dorongan, bantuan, bimbingan, dan do'a dari berbagai pihak yang merupakan pengalaman yang berharga bagi penulis. Oleh Karena itu dalam kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah mendukung penulis, yaitu antara lain:

1. Allah SWT yang senantiasa memberikan karunia-NYA kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan akhir dengan baik dan lancar serta tidak pula Nabi Muhammad sebagai panutan umat Islam.
2. Kedua orang tua dan keluarga tercinta yang telah memberikan dukungan dan doa.
3. Ibu Berlian Maulidya Izzati, S.Kom., M.Kom. selaku Dosen Pembimbing I yang selalu sabar dan telah meluangkan waktu dan pikiran untuk membimbing penulis untuk menuju hasil yang terbaik dan memuaskan dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
4. Ibu Fitriyana Dewi, S.Kom., M.Kom selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing, mengarahkan serta mengingatkan nasehat dan saran kepada penulis dalam segala hal selama menyelesaikan Tugas Akhir ini.
5. Bapak Oban Sobana selaku kepala Desa Sukalaksana, Ibu Siti Julaeha, S.S. selaku Direktur BUMDes, Bapak Adi Ahmad Natsir selaku Pengelola BUMDes unit usaha Desa Wisata yang telah meluangkan waktu untuk di wawancara dan membantu dalam memberikan informasi yang dibutuhkan oleh penulis.

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kesalahan yang penulis perbuat dan harus diperbaiki. Hal ini dikarenakan keterbatasan ilmu pengetahuan dan wawasan serta pengalaman yang penulis miliki. Untuk itu penulis meminta maaf atas segala kekurangan dan penulis tidak menutup diri terhadap segala saran dan kritik yang membangun. Akhir kata, penulis berharap Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dimanfaatkan dengan sebaik - baiknya. Terima kasih, semoga Allah SWT selalu memberikan karunianya kepada kita semua.